



Meine lieben Weihnachtsfreunde,

die Tage bis Weihnachten sind nicht mehr viele. Jetzt können wir schon an unseren zwei Händen abzählen, wie lange es noch dauert. Weihnachten, das ist schon eine besondere Zeit. Wir freuen uns auf ein gemütliches Miteinander, essen leckere Dinge, beschenken uns und noch vieles mehr.

Wisst ihr, ich bin ja schon ein großes Leckermäulchen, zum Fest und auch schon in der Adventszeit esse ich bergeweise Plätzchen, Lebkuchen, heiße Maroni und viele andere Leckereien. Ebenso Nüsse, Erdnüsse, Walnüsse, Haselnüsse – liebe ich Allesamt!

Seit ein paar Jahren mach´ ich auch immer den Vögeln draußen im Wald eine Freude zum großen Fest und hänge ihnen Nussringe auf. Diese Kränzchen sind ganz einfach zu basteln. Man nimmt sich einen Draht und Erdnüsse in der Schale. Die Nüsse pikse ich mit einem Schaschlikspieß in der Mitte auf beiden Seiten an und fädel den Draht durch. Ich machs eigentlich immer so – eine Erdnuss auffädeln, die nächste essen, wieder eine Erdnuss auffädeln, die nächste wieder selber essen und so weiter...

Wenn man genug aufgereiht hat, kann man daraus einen schönen Ring formen und den Draht schließen. Schönes Schleifchen dran und ab an den Baum oder hoch auf einen Strauch hängen. Meine Freundin Mona Meise sagt, sie freut sich jedes Jahr über meine Nussringe und die Vögel feiern zu Weihnachten ein schönes Nussfest mit meinen Ringen.

Versuch es doch auch – es ist so schön, wenn man sich solche Erdnusskränzchen in den Garten hängt und die Vögel beobachten kann wie sie sich daran festhalten und picken.

So, jetzt noch ein paar Erdnüsse und Gummibärchen und dann noch ein paar gebrannte Mandeln und Pfefferkuchen und.... dann ist mir wahrscheinlich übel.

Süße Grüße

Eure Runa



Nr. 9